



22 Pièces  
14000 m<sup>2</sup>  
Réf. 5569399  
65 000 €

Cannes  
Maison à louer (06400)

résidences  
immobilier

WALDHOF.FR

# résidences immobilier

Cette sensationnelle villa de 11 chambres (plus un espace pour le personnel avec 5 chambres supplémentaires) est située sur les collines de Cannes avec des vues incroyables sur la mer dès l'instant où vous entrez dans la propriété. La villa Julia est répartie sur plusieurs étages avec ascenseur, la villa a été rénovée selon les normes les plus élevées, ne laissant aucune pierre non retournée quand il s'agit de luxe, la villa est 2000m<sup>2</sup> de l'espace de vie, vous donnant des chambres spacieuses et des espaces de vie, idéal pour les grands groupes ou pour les congrès. Les immenses jardins de la ...

This sensational 11 bedroom villa (plus a staff area with 5 additional bedrooms) is located in the hills of Cannes with quite incredible sea views from the second you enter the property.Villa Julia is split over multiple floors with elevator, the villa is refurbished to the highest standards leaving no stone unturned when it comes to luxury, the villa is 2000m<sup>2</sup> of living space giving you spacious bedrooms and living areas, ideal for larger groups of for congresses.The villas huge gardens have a wonderful overflow swimming pool and tennis court. Entrance level:Entrance with lift2 Guests Toilet1 ...

## WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)